

市長辞職勧告の意味

去る六月市議会で市長
辞職勧告決議案が提案さ
れ十三対十で可決された。
政治的になんら拘束力
を持たないとはいえ、就
任から僅か一年にも満た
ないうちに、辞職の勧告
がなされたことは極めて
異例なことで、当事者は
もとより市民も重大に受
けとめる必要があろう。

中学校給食の共同調理
方式から自校方式への転
換、国立小千谷病院の存
続、産業廃棄物中間処理
施設の反対運動、寝たき
り老人の介護率アップな
どを公約に掲げ、三千票
もの大差をつけて当選し
たが、市議会には少しも
影響力を示さず、談合問

題や給食問題、人事案など、理解しがたい姿勢が見られ、周辺市町村の人々から「小千谷はどうなっているのか」と異様な目で見られるることは、市民にとっても不幸といわざるを得ない。

しかし今迄ど全く違った手法をとり、議会を無視してまでも自己の信念を曲げるこ

となく強引に押し通そうとする態度は、見せ

を変えれば賞賛に値するもので、これによつて士気も高まつた。民生活が停滞もせずに、町村と比較して何らの差色もなく押し進められて、ならば大いに結構なことである。しかし民主主義は時と場合によつては必ずしも愚政治と評されることもある。

市長辞職勧告決議案がなされた小数上院が率いる自らとして関広一議長の議長不信任案をぶつけってきたが、こちらは16対6と圧倒的多数で否決された。広井市長の政治手法が変わらない限り、今後も市政の混乱は必至と見られている。

主張

さて極めて厄介な手間ひまのかかる政治手法で、大勢の意見だからといって必ずしもそれが正しいという訳でもない。勿論これだけの難題を市長独りで考え押し進められるほど、人間は残念ながらそう強くも優秀でない。おそらく何人の政策ブレーンがあつて相談しながら市政を運営しているものと思う。

市民の多くも今日の状態を予想できず投票行動に移したわけで、市政が多少停滞しておかしくなつたり、周辺の市町村と比較して不利益な環境を

主張

一年もの間助役や収入役が不在でも、何ら支障をきたさないほど、全国的にみても稀有な素晴らしい市政で、全国各地市町村ともこれにならつて小千谷方式を採用すれば、多額の経費節約になるのは間違いない。新聞などで、市長は議会と対立しているので否決される恐れがあり、人案件は簡単に提出でき

山厚市議が提出した。提案理由としては、
①市議会の議決した予算は故意に執行せず、中学校給食の実施時期を遅らせたのみならず、民主主義をながしろにする行為を行つた。
②市政執行に際し、重要事項に関し市長独断で命令を出す行する事が散見され、組織の長としてふさわしくない。
③市長権限外と思われる事まで干渉し、混乱を招いた責任は重大である。
④市長の権限外の補助団体の業者指名まで干渉し、洞

上の横暴許されないと
市長辞職勧告決議案

A vertical decorative banner featuring four stylized characters in black on a white background. The characters are arranged vertically from top to bottom: a large square-like character, a heart-shaped character, a character resembling a stylized 'X' or 'N', and a character resembling a stylized 'P' or 'A'. The banner is framed by a thin black border.

発行所
片貝新聞社
〒947-0101
小千谷市片貝町10367-4
TEL 0258-84-3246
FAX 0258-84-2632
編集発行人 吉原芳郎
印刷所 吉原印刷㈱

JA片貝町
シンボルマーク
天の恵み地の恵み

招く」と論旨を展開した。無記名採決の結果13対19で可決された。(議長は桜井市議に加われない)小林光洋

理不尽た。

議長不信任案

ら、その方がむしろ問題
一万九千名もの署名を添
てのものであれば、それは
市民の声が持参されたと考

たにない人の一人が我
市の市長なのではあるま
いか。前代未聞の市長辞
職勧告決議案が提出され、れ

つぱれと拍手のひとつあるうか。▼大勢の中、や市民が「証拠もないのに談合ありと決めてのない。▼辞職勧告決議 政処分はおかしい。司

市議れば大体分かるものであ
る。このままでは市政は
暗黒化しかねない。市議
等の英断を望む。

考 は と に は は 採 紀 10 事

特に為政者は民のことを第一に考えねばならない。この市民に嘆き願うような文章の文書へ嘆願書を出すする、市民が出生なくてはいけないような政治をおこなうことがそもそももの誤りであり、悲しむべきこと。たのに、文言が気にくわぬか、不適切とかの理屈いとか、

中で、どんよりして空の日が多いが、小千谷市の市政はそれよりもつとどんよりしていることは間違いない。▼人の意見に耳を貸さず、自分の考えが絶対に正しいと思ひに疑わない人は、めったにいべが、

かたかい春秋

れが可決されてしまつて案可決と運動するかの
のである。▼ところが、うに新潟地検が「嫌
んなことは全く気にはす
ん」不十分により不起訴
氣配がない法的な効
果を発表した。市長は全く持たないからで
あるが、「私は悪い」とはしていない。「談
判のを処分して何が
果が不起訴なのであ
る」「辞職勧告の理由
自分勝手に談合ありき
見当らない」等々を並
たてているといふ。こ
名停止処分に出た暴
初めとする市議等八人
元建設業協会長を、談
罪で告発していたその
したのを処分して何が
果が不起訴なのであ
る」「辞職勧告の理由
自分勝手に談合ありき
見当らない」等々を並
たてているといふ。こ
名停止処分に出た暴

の判断を待つてからであるべき」と指摘していたにもかかわらず、多数派の意見には全く耳を貸そないで、うとせざ、少数派の味方の意見ばかり聞いていたので結局からこのような結果になるのだ。▼まだ実態の分からぬ市民は、今こそ真実を見るべきだ。人物評価をする場合、その人

会運営に公平を欠いている」とあるだけ。

長谷川市議が提案理由を述べる中で「5月27日、建設業者が持参した嘆願書の中に“違法行為”と記してあるのに、閲議長が受け取ったことは、議長としてあるまじき行為」と述べた。

佐藤勝太郎市議と新保好雄市議が賛成討論、米山厚市議と安達稔市議が反対討論を行なった。

安達市議は長谷川市議の嘆願書を受け取つたことを議長不信任案の理由として

採決の結果6対16の大差で否決された。5名の市議の他の1名しか加わらなかつたということであり、少数与党が足並みを乱したことなどを物語つてゐる。貝の三名の市議は全員否決に回つたと推測されている。

ある市議は「理不尽な理由での不信任案で否決は当然」といきまいていた。

市政に対する一般質問は6月18日に行なわれ、片岡勢は安達稔市議が「介護保険」「助役・収入役不在」(嘆願書受け取り拒否)を質問した。

今年も強い！ 片貝中球技大会大活躍

年	5分10秒5
△4×100mリレー	4位山口洋介(2年)、吉井泰行(1年)、吉田俊(1年)
△800m	5位内山明日香(1年) 2分58秒4
△4×100mリレー	1位大

市内中学校球技大会が6月17日市内各会場で開催され、片貝中が数種目で優勝、大活躍した。中越大会は7月8、9の両日各会場で開催される。	
△バレーボール①片貝中	(本田桃子、勝又裕子、達奈美、太刀川佳江、美香子、小林加奈、小宮梓、本田経子、薩鶴子、小野塚愛、黒崎暁、吉原佑、吉田祐輔、山口直亮太、目崎慎吾、市川慎吾、吉原佑、本田祐輔、山口直紀、吉田英)
△卓球女子団体②片貝中	①堀祥子、黒崎祥子、佐藤祥子、井沙恵、藤塚亜由美、
△卓球女子個人①片貝中	③小林奈美子、山口直
△卓球女子個人②片貝中	

展示会

うつとう

△400m＝3位浅田和穂（3）
〔男子の部〕
片貝中学校の入賞は次のとおり。
した。
女子4×100mリレーで優勝したのを初め13種目に入賞した。
市内各校の熱い応援合戦のもと若いエネルギーが燃焼した。片貝勢ではジュニア女子4×100mリレーで優勝した。
上競技場で開催された。当日は肌寒い天候の中、
学校陸上競技大会予選会が
6月4日(木)白山運動公園陸

市内陸上大会成績
優勝は1つ、中越進出は2

さつき展示会

美しさにうつとり

